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Domanda 1: A seguito del sopralluogo effettuato, siamo a chiedere se, per la nuova fornitura è da 
considerarsi da sostituire l'attuale chiusura a soffitto (struttura vetrata sopra le esistenti 
apparecchiature) o se la stessa vada mantenuta. E nel caso, se fosse necessaria la sua temporanea 
rimozione/nuova installazione per le opere di disinstallazione/installazione, se la stessa fosse a carico 
vostro 
 
Risposta: La struttura vetrata sopra le esistenti apparecchiature deve essere mantenuta. Qualora in fase 
di rimozione/nuova installazione delle autoclavi, fosse necessaria la sua temporanea rimozione e 
successiva re-installazione, tale attività è da considerarsi a carico dell’operatore economico.  
 
 
Domanda 2: Si chiede di specificare le utenze a disposizione quali: acqua addolcita (in gradi francesi) 
acqua osmotizzata (microsiemens), aria compressa (bar), kW a disposizione  
 
Risposta:  
acqua addolcita (in gradi francesi): 0; 
acqua osmotizzata (microsiemens): < 1; 
aria compressa (bar):6,6; 
kW a disposizione: si allega schema elettrico con i dati necessari 
 
Domanda 3: Si chiede di specificare la necessità o meno di avvalersi di carrelli di scarico  
 
Risposta: Non sono richiesti i carrelli di scarico 
 
Domanda 4: Si chiede di specificare se le opere di rimozione ed installazione delle apparecchiature 
saranno da svolgere in più fasi (con tamponature temporanee) o tutte in una tornata (chiusura dei locali)  
 
Risposta:  
Le opere di installazione delle apparecchiature saranno da svolgere in un'unica tornata. Preferibilmente 
in agosto.  
 
Domanda 5: Alla luce di quanto sopra esposto, si richiede cortesemente di prorogare i termini di scadenza 
della manifestazione d’interesse di almeno 20 gg., per permettere proprio una più completa valutazione 
globale in virtù anche di quelli che saranno le risposte ai quesiti sopra indicati. 
 
Risposta 5:  
Si procederà alla proroga di 10 gg lavorativi.  
 
Domanda 6: 
In riferimento a quanto in oggetto e ad integrazione della ns. richiesta di chiarimenti inviata ieri, a seguito 
del sopralluogo effettuato dal ns. tecnico, è stato constatato che le attuali autoclavi sono passanti anche 
se sono sempre state usate a porta singola. Pertanto, chiediamo di specificare se le apparecchiature 
oggetto di manifestazione d'interesse debbano essere a singola porta oppure a due porte passanti dato 
che nelle specifiche tecniche richieste non è riportato. 
 
Risposta 6:  



Le autoclavi oggetto di manifestazione d'interesse dovranno essere preferibilmente a due porte passanti, 
affinché possa essere garantito il corretto flusso di lavoro sporco/pulito (nell'attuale ubicazione). 
Nell’attuale organizzazione il materiale da sterilizzare proveniente dalla prima stanza non contamina in 
nessun modo la seconda. 
Qual ora l'operatore economico riuscisse a garantire il corretto flusso di lavoro “sporco/pulito” nei locali 
visionati in fase di sopralluogo, con un progetto che prevede autoclavi a singola porta, può presentare 
comunque la manifestazione d’interesse che sarà oggetto di valutazione.     
 
 

1) Domanda 7: si chiede se le autoclavi debbano essere fornite a doppia porta o singola porta 
 
Risposta: vedi risposta alla domanda 6 


